

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

## 2025年の漢字

あけましておめでとうございます。

2024年の「今年の漢字」は「金」と発表されましたね。私は年末に次年度の漢字について書初ならぬ「書納」をします。24年の漢字は「輪」でした。自分を優先してしまう個人主義の時代だからこそ、社会には「輪」が大切だと思ったからです。



25年の漢字は「喜」にしました。物事は考え方で変わり、人は生きていく上で働くことは大切です。そのため、「喜勤」という言葉が私は好きです。皆さんにも仕事で人の役に立つ喜びを感じ、仕事で遊んでほしいです。そういう意味で薬剤師の仕事は素敵だと思います。

25年は巳年ですが、蛇は脱皮をすることから「成長」や「変革」の年とされます。現状維持は衰退であり、世の早い流れに乗るためにも、喜んで変化をしていく年にしたいです。また、蛇は金運の象徴でもあります。お金は大切なものですが、ただ「金だけ、今だけ、自分だけ」という考えは美しくありません。お金は使い方に人格が現れると思います。金運に恵まれたら感謝し、人にも還元する——。そうすることで喜びが増えると思います。巳年なだけに、「人を巻きこみ、巳(み)んなで喜べる」1年にしていきたいと思います。

しゃっちょうは行く!



メディセレスクール  
ファウンダー

児島 恵美子